



CONDOLENCIA DEL OBISPO DE SANTANDER POR LA MUERTE DE SEVERIANO BALLESTEROS

El obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez, se ha unido a las muestras de condolencia por la muerte de Severiano Ballesteros, del que dijo que “había seguido muy de cerca su trayectoria deportiva, incluso mucho antes de llegar a la Diócesis cántabra”.

Mons. Jiménez destacó, sobre todo, “su testimonio, al pedir la administración del sacramento de la Unción de enfermos para morir como un cristiano de fe”. Además expresó sus condolencias a los familiares “y la oración por su alma”; y agregó que Severiano fue “un ejemplo por su honrado trabajo y esfuerzo en hacerse a sí mismo”. En sus palabras el obispo cántabro quiso mostrar su cercanía a todo el pueblo de Pedreña y a los jugadores y miembros del club de golf.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 7 Mayo 2011

www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00